



## MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

### CONCEJO MUNICIPAL DISTRITAL DE SURQUILLO SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 13 DE JULIO DE 2016



En la Sala de Sesiones del Palacio Municipal, sito en Jr. San Miguel N° 155, Distrito de Surquillo, Provincia y Región de Lima, día 12 de julio del 2016, se reunió el Concejo Municipal Distrital de Surquillo, presidido por el señor Alcalde José Luis Huamani Gonzales, con la asistencia de los señores regidores Giancarlo Casassa, Luis Rojas Chirinos, Deisy Pérez Pereyra, Nelly Virginia Galarza Chávez, Víctor Guillermo Núñez Mendoza, Raúl Alberto Morales Bustamante, Sandra Liz Gutiérrez Cuba, Hernán Marino Huaney Bazán, Melania Honorata Ramírez Ramírez.

Actuó como Secretario en esta sesión, el Sr. Jhamil Valle Cuba, Secretario General de la Corporación Edilicia, se verificó la asistencia de los miembros del Concejo Municipal a la Sesión, dándose cuenta del quórum Reglamentario para darse inicio a la Sesión Ordinaria de Concejo convocada para la fecha, de conformidad con el artículo 13° de la Ley Orgánica de Municipalidades - Ley N° 27972.

**DESPACHO:** No habiendo despacho **EL SEÑOR ALCALDE JOSÉ LUIS HUAMANÍ** dispone que se pase a la estación de informes y pedidos.

#### ESTACION DE INFORME:

**DE LA REGIDORA NELLY GALARZA:** Señor alcalde, señores regidores, señores vecinos, el informe que quiero hacer es sobre el estudio de parques que se ha realizado en nuestro Distrito, bueno con el apoyo del Ministerio de Salud y con el apoyo de la Universidad Cayetano Heredia y la Comisión del Medio Ambiente, hemos realizado el estudio de parques, se ha hecho un estudio en 36 parques de nuestro distrito y hemos encontrado que en algunos parques hemos encontrando algunos agentes parásitos, por ejemplo en el parque Virgen de la Merced, en el parque Ramiro Priale, en el parque Juan Pablo II, en el parque Carhuayo y en el parque Las Orquídeas hemos encontrado Tenia SP que es un parásito, en total cinco parques contaminados. Hace cuatro años hicimos este mismo estudio, encontramos que el 30% de los parques estaban contaminados, ahora hemos bajado a la mitad, yo creo que podíamos seguir bajando, uno si seguimos haciendo estas campañas médicas de desparasitación, campañas de las mascotas, además de reflotar nuestra veterinaria municipal que tiene que tener tarifas mínimas para poder hacer digamos el tratamiento de las mascotas de nuestro Distrito, aprecio bajos para que puedan ser accesibles a nuestros vecinos, tenemos un vecino acá que es el Distrito de Lince que gracias a estas campañas que hacen mensualmente en todos los parques han bajado a 0%, nosotros hemos bajado en un 50% en estos últimos años pero tenemos que bajar a 0% como los demás vecinos entonces lo que les pido es un apoyo para poder trabajar en esto en zoonosis, yo creo que en nuestro presupuesto hay una cartera para zoonosis inclusive me dijeron que para partida para zoonosis era la 017 que todos los distritos tenían para trabajar en eso, la zoonosis significa enfermedad transmisible de las mascotas a los humanos, entonces los que están más en peligro son nuestros niños entonces le pido señor alcalde que esta partida para zoonosis sea empleada en tratar de reflotar estas campañas o hacerlas más seguidas y sobretodo en ciertos sitios donde se es más necesario como en Casa Huerta, La Victoria donde hay más hacinamiento de mascotas y más sobrepoblación.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Bueno señores, así hemos avanzado en campañas de fumigación y desratización en algunos parques, seguimos y continuamos en esa campaña, creo que estamos comprometidos con el tema de vivir en una comunidad saludable, nuestros niños juegan en los parques todavía no hemos hecho el trabajado de aislar en cada parque espacios que sean de uso exclusivo para las mascotas como los nos ha recomendado el Ministerio de Salud, creo que estamos ya organizándonos para poder ejecutar este trabajo donde del 100% de un parque se destine un porcentaje, que si hay un área contaminada sea esa área y no todo el parque donde se recrean nuestros niños que juegan con su balón y luego se están metiendo una golosina en la boca luego de haber agarrado ese balón, entonces de ahí es de donde vienen las enfermedades, no parece importante cuando uno habla de estos temas de los parques saludables, pero es importantísimo para la salud pública y creo que





hemos avanzado gracias a su apoyo también regidora que usted como profesional de la salud ha sabido guiar hacia ese camino, este domingo estuvimos en una campaña médica veterinaria, la campaña canina médica donde se atendieron a más de 500 mascotas y pasamos un muy agradable momento con los vecinos que están encaminados a lo que nosotros estamos proponiendo una tenencia responsable que ha permitido ese resultado que usted acaba de leer donde se ha reducido, todavía nos falta un camino por recorrer pero estamos haciendo cosas importantes hemos reducido en un 50% la cantidad de parques que estaban contaminados, eso también porque hemos promovido la tenencia responsable del recojode las excretas de sus mascotas así que ayer también estuvimos en un acto muy bonito que fue la presentación de la orquesta Sinfónica de la Escuela de Cadetes de la Escuela Militar de Chorrillos, donde los vecinos que participaron quedaron muy contentos con la presentación de estos jóvenes talentosos, algunos surquillanos de verdad con satisfacción, me puede tomar una foto con uno de ellos y estamos en una semana de aniversario y creo que hay algunas personas que están interesadas en hablar las cosas negativas incluso alterar las verdades pero creo que el trabajo lo demuestra, lo estamos haciendo nosotros en beneficio de nuestro distrito.

**DE LA SEÑORA REGIDORA DEYSI PEREZ:** Buenos días con todos, también sumarme al informe a lo que la doctora dijo y a la vez hacer el pedido para realizar el tratamiento, tratamientos con apoyo de la DESA que también nos han ofrecido.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Estamos haciendo las coordinaciones en ese tema, señora regidora.

**DE LA SEÑORA REGIDORA DEYSI PEREZ:** Yo también he aprendido, antes pensaba como la bacteria se trasmite a la persona entonces me explicaron que habiendo excretas secas en el parque se pega al zapato, a la ropa y no te das cuenta y se te mete a la boca y de ahí va creciendo el parásito, entonces la preocupación.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Si regidora estamos trabajando en eso.

**DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS:** Señor alcalde quiero informarle hacerle llegar el saludo de algunos vecinos del distrito de Surquillo por traer al aniversario del distrito a uno de los grandes soneros por su aniversario como es Carlos Primera, están muy contentos por el esfuerzo que usted que la municipalidad ha hecho. Con Carlos Primera, Camaguey y otros artistas más, muy contentos le hago el alcance del saludo respectivo señor alcalde.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Agradezco, pero la municipalidad no está gastando ni un sol en pagar a Carlos Primera ni a ningún artista, todo eso se paga con los que están organizando, la venta de la cerveza, necesitamos recursos que sean en beneficio de los vecinos y mal haríamos en gastar un dinero en pagar a un artista, que con inteligencia hemos logrado hacer que los eventos que se hacen en surquillo sean eventos de carácter internacional y que vengan miles de vecinos e otros distritos y pasen un momento agradable y luego regresen a sus distritos con la imagen diferente, antes tenían miedo llegar a Surquillo, hoy voy, disfruto de un evento internacional de calidad internacional, la paso bien y regreso a mi distrito sin que haya ningún peligro, entonces eso también buscamos con esto, al haber internacionalizado estos eventos que antes se denominaban verbenas, hoy festisurquillo, o que hemos querido invitar a que vengan otros vecinos de otros distritos que antes tenían temor por el estigma que tenía Surquillo de llegar a nuestro distrito, el presentar a estos artistas internacionales hacen vencer ese temor, vamos es gratuito vamos a ver, vienen la pasan bien y luego se van con otro concepto de Surquillo, he estado en Surquillo me he divertido, la pase muy bien y nada de lo que dicen es verdad, que peligroso, que Chicago chico, eso es en realidad el motivo principal que hemos buscando al internacionalizar este evento, que con mucha inteligencia hemos logrado hacerlo sin gastar un sol de la municipalidad en contratar a estos artistas internacionales, validala intervención señor regidor. Algún otro informe.



## MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO



**DE LA REGIDORA DE MELANIA RAMÍREZ:** Muy buenos días con todos los presentes, señor presidente yo quería informarle que el día de antes de ayer tuve una entrevista con el señor Mauro y la señora Nélide Rivera, me informaron que a la fecha todavía no han sido notificadas con respecto a que se otorgue la medalla el día de la sesión solemne, quisiera que me dé un informe al respecto.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Este es un pedido de interés general sino como van estar estas personas el día viernes que es el evento. A secretaria general para que se le notifique de inmediato.

**DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA:** Con respeto alcalde, usted sabe revisando un poco el tema de las medallas, el señor Mauro en el 2012 le entregamos una medalla al mérito ya se le entregó a Mauro y no vino a recogerla tuvo algunos motivos, igual al Colegio Sor Querubina, le hemos entregado la medalla el anteaño pasado por sus 50 años son dos instituciones que este CONCEJO propuso pero ya se les ha otorgado la medalla.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** En el caso del Colegio Sor Querubina hubo una equivocación, ya cumplieron 50 años por eso es que ya se les ha excluido y en el caso del señor Chiri, el también ya obtuvo un reconocimiento, entonces Chiri muy especial, solamente pide que reconozcan su trabajo con apoyo no quiere ninguna premiación ni nada de eso, igual el ya tiene una premiación y un reconocimiento de parte de esta municipalidad, aunque en ese caso fue la medalla al mérito y ahora se ha aprobado la medalla cívica, igual vamos a solamente retirar al Colegio Sor Querubina, porque ya hubo una medalla cívica. En el caso del señor Chiri vamos a retomar la invitación frente a una medalla cívica a una medalla al mérito.



**DE LA REGIDORA DE SANDRA GUTIERREZ CUBA:** Si realmente ayer que tuve la oportunidad de conversar con el Secretario General había una confusión con respecto a lo que acaba de mencionar usted, me decía el Secretario General que si bien es cierto se le había entregado la medalla al mérito y que no se podía entregar nuevamente una medalla, yo le hice una aclaración de la existencia de la Ordenanza N° 151 que se aprobó el año 2005, esa medalla al mérito se le entrega a usted señor Alcalde, que es su potestad entregar y esta medalla que hemos aprobado en la sesión anterior la otorga el Concejo municipal y es totalmente diferente entonces es un acuerdo que el Concejo Municipal ha tomado y si no se le haría entrega tendría que llevar la votación para retirársela. Pero ya dada la aclaración me quedo más tranquila.

Paso a dar mi informe, ayer tuve la oportunidad de reunirme con los vecinos de la cuadra 5 de Colina y alrededores, ellos presentaron en el año en mayo del 2014 un registro señor alcalde donde le hacen algunos pedidos que yo creo que cuando hay voluntad política de querer hacer las cosas que pueden hacer y con ingenio y con cariño más aún que estamos celebrando nuestro 67 aniversario ello señor me manifestaron el día de ayer y me manifiestan en el documento que ellos a diario, yo tenía la idea la percepción de que solo los fines de semana visitaban los turistas en ese ómnibus que viene, visitaban los mercados y alrededores encuentran cosas que no se encuentran en otros lugares de Lima, y lamentablemente la situación con la que está el boulevard está en un total abandono es más me sugerían ellos también por el tema del mercado a veces llegan y quieren subir al segundo y tercer piso, no se si algunos de ustedes habrá visitado el segundo y tercer piso del Mercado N° 1 que realmente señor da mucha pena que gente que venga a visitar de otro lugar pueda ver como esta este mercado entonces o le pediría señor acoja este pedido de los vecinos se haga un esfuerzo, esto de acá es un pedido reiterativo que lo hice en alguno momento sobre el Mercado N° 1 inclusive le hice la sugerencia de que como tenemos ahí un convenio con una empresa creo que vende los productos orgánicos los fines de semana de repente también tener un compromiso con esta empresa que le de cada cierto tiempo su debido mantenimiento eso es lo que le quería expresar señor alcalde; y de igual forma también quisiera recordarles el 22 de junio del presente año presentamos el Registro N°5846 donde se le solicitó a usted se nos informe cual era el destino de la razón de los fierros que estaban ubicados entre Angamos y Paseo de la República que daban la bienvenida a Surquillo de igual forma también de la puerta del estadio tenía información que estos habían sido derivados a otro lugar señor alcalde yo ya



he presentado hace un mes los documentos, he presentado un escrito he presentado verbal señor alcalde y me preocupa señor alcalde que usted hasta la fecha no haya dispuesto a sus funcionarios, perdón no que no haya dispuesto, sino que a mí me consta que usted le comunica al secretario general y le dice para la información del caso a los regidores pero me preocupa más señor alcalde cuando veo que lo que usted ordena no se cumple eso si me está preocupando demasiado señor alcalde y de igual forma también este es un pedido ahora que acabo de escuchar una vez más que los aniversarios no nos cuestan a nosotros ni un solo sol no gastamos que todo se hace con cariño con inteligencia, señor alcalde yo creo que va a ser mucho más fácil para usted poderme entregar estos 5 años o 6 años ya que hemos celebrado el aniversario de surquillo que dicho de paso lo felicito porque yo he tenido la oportunidad de participar en alguna, le pido señor alcalde de que me haga entrega de los pocos gastos, sino ha habido gastos que me diga que no ha habido gastos durante estos años, con respecto a la celebración de estos aniversarios.



**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Siempre habido gastos, siempre esta Municipalidad ha hecho gastos porque se tiene que hacer gasto para celebrar un cumpleaños y este es el cumpleaños del distrito pero lo que yo estoy diciendo que no hay ni un solo gasto en la contratación de los artistas que se presentan en Festisurquillo, ayer ha habido una exposición y una bonita oportunidad para disfrutar de la orquesta sinfónica del ejército, lógicamente que ha habido un gasto en la recepción para ellos, que es lo correcto al menos hay que hacer un gasto en su recibimiento como que ahora viene este domingo y lo hemos hecho domingo cosa que nunca antes lo hemos hecho porque el contacto con los vecinos y padres de familia de surquillo muchos de ellos me pedían que todavía ellos un viernes o un día de semana que se ha hecho el desfile ellos estaban trabajando y no podían ver a sus hijos desfilando. Cuantos padres de familia trabajadores cabezas de familia no pueden disfrutar de ese sacrificio que a ellos les cuesta comprarle un guante a sus niños, comprarle de repente un cordón para el desfile, de repente unos palitos para la tarola, hacen el sacrificio pero no pueden disfrutar porque están trabajando por eso es la decisión de haberlo hecho el domingo creo que las familias surquillanas están muy animosas de este desfile del 17 del domingo va a servir también para unir a la familia es torno a ese niño se están organizando almuerzos, esa es nuestra misión creo buscar actividades que unifiquen a la familia surquillana, esperemos que este domingo, que si vamos a gastar porque hay que contratar estrado, hay que trasladar, hay que dar alimento a los niños que participan nos dice gasta, pero gastamos lo necesario, sería injusto gastarnos 40 mil soles en contratar a un artista internacional cuando tenemos otras muchas necesidades, sin embargo estos artistas no nos cuesta nada a la municipalidad y traer muchos miles vecinos de otros distritos y se van contento porque surquillo no es lo que dicen y los miles de surquillanos también, vienen de afuera y tienen la oportunidad de regresar, entonces igual vamos a darle el informe a la regidora sobre los gastos de aniversario.

**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Solo quería agregar señor alcalde muchas veces he venido a solicitar el pedido de los vecinos que a muchas personas a veces les ha incomodado pero creo que la perseverancia es una de las grandes virtudes que puedo poseer yo y quiero aprovechar la oportunidad señor alcalde para agradecerle realmente a nombre de los vecinos del pasaje Salaverry porque ahora el pasaje Salaverry luce distinto y hay el compromiso de los vecinos de mantener este lugar tal como usted lo está dejando ahora, mi agradecimiento señor alcalde, como siempre lo he dicho cuando las cosas está bien no solamente las agradezco sino también las aplaudo, de igual forma también señor el parque Primero de Mayo que por mucho tiempo estuvo así, recuerdo que en alguna ocasión usted también se comprometió han pasado dos tres años pero por fin se ha tomado la decisión de hacerlo y eso también se lo agradezco públicamente hoy día señor.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Había un volante que está circulando en el distrito yo quería saber porque tiene la firma de la Regidora Sandra Gutiérrez y la Regidora Melania Ramírez y solamente quería saber porque muchas veces la gente se toma atribuciones y utilizando nombres de terceros empiezan a generar una campaña pues en contra de la gestión, y digo en contra de la gestión porque acá en uno de los párrafos dice adicionalmente por incapacidad de gestión entonces es en contra de la gestión y muchos regidores del concejo la mayoría es parte de esta gestión que yo lidero y queríamos saber si en



## MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

realidad esta carta ha sido firmada realmente por ustedes, yo se las enseño quiero que la vean y digan confirmar si realmente es de ustedes esa firma.



**DE LA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Señor alcalde, por supuesto que es mi firma, jamás me he negado cuando he sacado un documento todos los documentos que he sacado de información a la comunidad siempre han llevado mi firma es más es un derecho que me asiste a mi mantener informado a los vecinos en cuanto yo pueda infórmalos, también debo decirle señor alcalde que me hubiese gustado informar cosas realmente con documentos que usted me pudo haber dado en algún momento como el tema de la venta del terreno de Angamos con Tomás Marsano que a pesar que se lo vengo pidiendo tantos años usted hasta la fecha a pesar de haber dispuesto nunca me lo entregó y entre otras cosas que nunca me ha entregado, entonces si acepto señor este es el documento que yo he firmado y lo respaldo y no me niego.

**DE LA REGIDORA DE MELANIA RAMÍREZ:** Si, yo firme este documento, es nuestro sentir, es nuestra opinión, yo tengo un año seis meses en mi cargo y casi nada se nos ha informado, cuando usted manifiesta señor presidente de la transparencia por ejemplo de las cuentas claras, cuando hemos reclamado el arreglo del parque Bolívar, cuando hemos reclamado pagos puntuales a los trabajadores, cuando hemos reclamado el tema de seguridad ciudadana los problemas siguen latentes, nos reunimos con los vecinos que ha pasado por ejemplo en el caso del pasaje Viena de los Sauces 5 años para que se le pudiera dar solución, yo pregunto señor presidente muchos vecinos estarán dispuestos a estar 5 años atrás de una gestión atrás de un documento, por eso entre otras cosas yo considero que hay incapacidad de la gestión.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** No voy a entrar al debate, pero que quede en actas que las señoras regidoras Melania Ramírez y Sandra Gutiérrez, han reconocido el escrito que lleva sus firmas.



**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Reiterarme nuevamente creo que en alguna ocasión también en el concejo usted me preguntó si los documentos que había sacado, y jamás me he negado señor, recuerdo también señor que en esta ocasión usted me manifestó que me pondría por cada punto usted me iba a poner una denuncia penal en ese entonces yo había considerado 14 puntos, usted me dijo que debía tener 14 denuncias penales y que nos íbamos a ver en la vía penal, vamos a ver ese tema eso es lo que yo creo que también es verdad y defendiendo mi verdad, usted también está en la libertad de tomar las acciones que crea conveniente señor alcalde.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Lo que pasa que a veces uno es muy buena gente y en el momento uno puede decir una serie de cosas y después aunque ustedes muchas veces se hagan las víctimas incluso han hecho un trámite en Alerta Mujer porque supuestamente ha habido acoso hacia ustedes a veces más bien yo me siento el acosado sin embargo no le hago ninguna denuncia por respeto a las damas que son ustedes espero me reserve mi derecho por ver de acuerdo a ley hacer las acciones que me correspondan.

**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Señor no se trata de ser buena gente o mala gente, yo creo que los seres humanos deben buscar ser justos y eso es lo que le pido a usted y a todas las personas, yo en mi vida mi propósito no es ser una persona buena o mala solamente actuar y le pido a Dios que siempre me haga actuar con justicia y me siento tranquila señor porque creo que este es el camino que estoy llevando.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Lo de la justicia es algo inteligible, la justicia, los seres humanos jamás vamos a llegar a ser justos decir que alguien es justo o decir que yo soy, hace un rato soy perseverante, yo creo que las personas tienen que calificarnos a nosotros no nosotros, al menos en un acto público como es en una sesión de concejo, esperemos pues que la justicia determine que actos nuestros son buenos o que actos nuestros son malos.

**DEL SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES:** Señor alcalde, este documento que la regidora lanza no informa con la verdad, manda una carta que usted tiene una deuda de cuarenta y



tantos millones cuando es falso, la deuda de más de 20 millones lo hemos recogido de la gestión pasada del señor Gustavo Sierra el alcalde que salió, no es posible que ponga acá que la deuda es de usted cuando no es de nosotros y nosotros estamos pagando esta deuda de otras personas que la sacaron me parece que esta carta es falsa, totalmente falsa, segundo acá dice solamente por incapacidad de gestión, somos incapaces los regidores, la pregunta es soy capaz, yo no soy capaz de realizar algún trabajo, o sea no soy capaz de estar sentado no soy capaz en nada, entonces señor alcalde usted es incapaz de hacer nada y yo me pregunto y la obra que hizo acá en el estadio de Surquillo donde la gestión pasada dejó el estadio hecho una desgracia donde ni siquiera los niños y las familias podían entrar, ahora por su gestión por la incapacidad que tenemos, tenemos un hermoso estadio, con dos canchas deportivas de primera, una natural y otra artificial, tenemos juegos recreativos para nuestros niños, nuestras familias van los domingos, usted pasa los domingos por el estadio y va a ver lleno de familias, los estadios llenos, esa es la incapacidad que tenemos señor alcalde, o sea esas obras que realizamos sale de nosotros y nos ponen que somos incapaces, eso es lo que estoy entendiendo acá, o sea yo estoy leyendo y creo que estoy llegando a la conclusión que es esto, entonces para mi señor alcalde y disculpe, pero esto si es debate señor alcalde por esta atentando con nuestra integridad, nuestra inteligencia porque acá nos están insultando.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Disculpe pero yo no voy a debatir, si lo desean lo pueden hacer los regidores.



**DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY GALARZA:** En lo que a mí corresponde, ya son 5 años que estamos acá, soy creo una de las pocas regidoras que hemos presentado proyectos en favor de nuestro distrito, yo quisiera saber que la Sra. Sandra Guzmán y la Sra. Melania qué proyectos han presentado para mejorar la salud de nuestro distrito o por lo menos para buscar un mejor bienestar para nuestros vecinos, qué proyecto, solamente acá no solamente es criticar señor alcalde también es hacer y eso reconocen los vecinos así que en su próximo volante a ver si nos ponen que proyectos ha presentado usted para los vecinos.

**DE LA REGIDORA DE MELANIA RAMÍREZ:** Señor presidente el señor regidor Raúl Morales dice que la deuda de Surquillo, que la deuda de la actual gestión es por culpa de la gestión anterior entonces utilizando el mismo sistema demuestre usted señor acá, afirme usted acá cual es la razón por la cual dice que la deuda efectivamente es de la gestión anterior, demuestre con papeles que eso es cierto señor, usted lo acaba de decir y yo estoy tomando nota acá. Segundo, yo no vengo a expresar mis proyectos eso lo dejo para mí yo no tengo intereses acá, ningún familiar mío tiene intereses en la municipalidad, ni en salud, ni en ninguna gerencia señor, nadie tiene intereses para venir acá a trabajar porque para eso ganan los funcionarios y los trabajadores para que hagan trabajo yo me baso mis funciones en base a la norma en lo que me manda la Ley Orgánica de Municipalidades, yo no he venido acá a ser la miss simpatía, ni la reina, me gustaría llevarme muy bien con todos ustedes, creo que con el respeto que se merecen lo estoy haciendo, tengo libertad de expresar mis sentimientos lo que a mí no me parece señor, es que usted ha afirmado algo y tendrá que demostrarlo. Solo para terminar, yo creo que existen las leyes como lo expreso la señora regidora Sandra usted también tiene el derecho de formar sus opiniones, pero con la verdad.

**DEL SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES:** Entendemos que ustedes son de la gestión pasada, pero querer tapar el sol con un dedo es imposible señor alcalde, es sumamente imposible hay que ser sinceros y honesto, nos dejaron una deuda señor alcalde, hay una deuda pendiente.

**DE LA SEÑORA REGIDORA DEYSI PEREZ:** Escucho que tienen derecho de informar al pueblo pero para informar al pueblo hay que tener pruebas primero entonces, yo me siento ofendida porque dicen que soy incapaz yo en el año y seis meses que estoy acá si siento que estoy haciendo algo, estamos trabajando en los parques, sin embargo hay regidores que están años de años, y hasta la fecha no veo tampoco que hayan entregado algún proyecto, eso es todo señor alcalde.



## MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

**DE LA SEÑORA REGIDORA NELY GALARZA:** Solamente señor alcalde quisiera que la Sra. Melania explique cuál es el interés, o sea personas que presentan proyectos para nuestro distrito para el mejoramiento de nuestra salud de nuestro distrito y de nuestros niños es porque tenemos algún interés, que clase de interés es ese, quisiera que lo explicara.



**DE LA REGIDORA DE MELANIA RAMÍREZ:** Yo he hablado que yo no tengo ningún interés, si alguien aquí lo tiene ese es problema de cada quien. Señor presidente uno de los puntos en el sentido de la carta, es quizás se deba recordar pues a alguien, el Informe N° 591 que la Contraloría después de auditar dijo que aquí había habido un tema con la regidora de la gestión anterior, entonces ha habido un informe donde se ha detectado que ha habido irregularidades, se han sancionado funcionarios que ya no vienen trabajando, entonces eso que es, eso es un mérito, acaso eso no es una incapacidad, un descuido de los funcionarios, quizás usted no tenga la total responsabilidad para esto están sus funcionarios señor, yo no hablo específicamente del tema de los regidores haber, yo de este año y medio, en mi caso no tengo años, tengo un año y seis meses, que yo recuerde muy poco han fiscalizado parte de sus labores mañana se me ocurre hacer una gran labor social, se le voy a decir voy empezar a mostrar que es lo que la mano derecha hace la mano o algo así, hay que empezar a decir las cosas que se hacen es una labor social un trabajo que no debería mostrarse aquí no.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Acá llegan muchos proyectos y el único interés que tenemos es en darle un mejor servicio a la comunidad, ustedes hubieran sido más claros en su carta y no hablar de incapacidad de gestión porque son muy genérica y la gestión la lidero yo junto con mis regidores y todo un equipo de trabajo, usted se rectifica y ahora habla que unos son incapaces algunos funcionarios, la palabra de incapacidad es una palabra muy dura regidora, un incapaz necesita un curador o un tutor, un incapaz es una persona que no puede desenvolverse y hacer una vida normal sin que tenga a alguien que lo guie, se habla de tutoría o curaduría, entonces es muy delicado las palabras que ustedes han indicado para calificarnos a todos nosotros de incapaces, porque ustedes hablan de gestión incapaz.



**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Señor alcalde de acuerdo a las funciones de los regidores, las atribuciones son fiscalizar en la presentación de proyectos, nosotros no gestionamos quiero que quede bien claro, acá los que gestionan son los funcionarios y obviamente usted es el primer funcionario de la municipalidad quería dejar bien en claro. Segundo es cierto que hay una deuda pero no teníamos un déficit de 24 millones eso lo puedo demostrar yo que se hizo al momento de la transferencia como también podría demostrar el millón de soles que se dejó en caja para la siguiente gestión que asumían ustedes y también tengo el documento aunque a muchos les cause gracia, que jamás he salido a decir a dejar un documento o hablar cosas que no son, cuando yo salgo a hablar o escribir algo lo hago con la verdad y lo puedo demostrar con documentos, dejamos el millón de soles, también debo decirle a los regidores que se deben informar antes de hablar, la deuda no lo dejo el ex Alcalde Gustavo Sierra, deuda que arrastra desde las gestiones anteriores del también ex alcalde Guido Casassa y que en estos tiempos se ha ido incrementando, señor déjeme decirle, como muchas veces le he pedido a usted, acá en esta municipalidad los funcionarios ganan muy bien, se han incrementado el sueldo, tienen exquisitos bonos de productividad, entonces nosotros como regidores debemos fiscalizar y exigir que esos funcionarios que tienen excelentes bonos de productividad realicen una buena función, creo que eso es mi deber como regidora, que pena señor alcalde que algunos regidores les desagrade eso, pero yo vine acá a cumplir mis funciones no vine a que me elijan miss simpatía, quisiera que las cosas marchen mejor en muchas ocasiones he ofrecido mi apoyo para en lo que yo pueda apoyar solamente quisiera dejar aclarado eso, y cuando guste señor regidor ustedes están en todo el derecho de sacar el documento aclarando las cosas y también pues nosotras también saldemos con nuestros documento. Gracias.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Ok regidora yo veo las cosas de una forma, en que veo que no hay una consideración por parte de ustedes para con quienes siendo miembros del Concejo y parte de esta gestión que lidero yo la hayan incluso designado a usted y le han dado el honor de ver la lectura del acta de la creación política del distrito, luego que ustedes han hecho esa deferencia, ese acto de desprendimiento para con ustedes, ustedes nos hagan



un documento diciéndonos a todos que somos incapaces, eso no deja ver de parte de ustedes un acto de gratitud, hay que ser agradecidos, aunque no fue mi propuesta, este es el concejo es el que decide, el Concejo puede tomar un acuerdo como puede derrocarlo también, y sin embargo, este Concejo que hoy ustedes dicen que son unos incapaces a la mayoría de nosotros porque somos gestión le dieron ese honor, del cual yo no estoy de acuerdo.

**DEL SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES:** Que bueno que nuestra regidora acepte que la deuda viene pues de hace más de varias gestiones, porque acá se entiende que nuestra gestión la reclama y también quiero decir que la comisión de transferencia, o sea yo estuve en la comisión de transferencia nos pelamos con el que en ese tiempo era el gerente municipal, que no nos sorprenda que nos dejó un millón de soles, eso es falso también, nada más, no quiero ahondar en eso.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Esos detalles se los van a dar por escrito. Alguna otra intervención. Ok vamos a pedidos: Los regidores que quieran realizar algún pedido.

**DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA:** Señor Alcalde voy a expresar he tenido muy mala suerte de tener en copia este volante bajo mi puerta, lo he leído detenidamente, pero tengo 7 pedidos alcalde o 7 puntos que dicen acá, aquí hay que informarse antes de hablar, estoy de acuerdo con eso, hay que saber las cosas antes de decir y enterarse bien, es momento que nos enteremos de algunas cosas, es momento que dejemos de poner la otra mejilla pues alcalde, mis pedidos son los siguientes señor alcalde.

En el primer punto se habla de reflexión y justicia, hay que ser justos para hablar. Me voy a pasar al tercer punto se habla de un déficit de 23 millones alcalde, que antes teníamos 23 millones de presupuesto, luego 42, déficit 66 la resta es 23 millones y sabe que es esa plata alcalde es la deuda SUNAT, y sabe que es una deuda SUNAT alcalde, la hemos dividido en tres y acá viene mi pedido, quiero que se les haga llegar a todos los regidores por escrito el detalle de esta deuda que está dividido en tres, efectivamente el periodo del ex alcalde Guido Casassa, con un millón, el periodo del Sr. Gustavo Sierra con 20 millones y el periodo del Dr. Huamaní con cero, y paso a detallarlo, porque hay que enterarse antes de hablar, lo que se dejó de pagar, fue a la ONP, y que es la ONP, la ONP es el dinero que le dejamos de entregar a los trabajadores cuando es sueldo y debemos depositarlo para que cuando se jubilen, esos trabajadores vayan a atenderse y reciban una pensión, lamentablemente señor alcalde durante 8 años no se depositó ese dinero, que se hizo con ese dinero, no lo sé, eso es parte de la deuda SUNAT, ok, los que se están jubilando ahora no van a tener ese dinero, porque nunca se pagó, que otra parte de la Deuda SUNAT hay para que estemos enterados Essalud, significa que el empleador no pago a Essalud para que nuestros trabajadores se atiendan en Essalud, tampoco se pagó, durante 9 años, que se hizo con esa plata cuando iban atender nuestros empleados se lleva a los trabajadores a una clínica no podían dejar de atenderlos y nos facturaban por atención deuda que cubre más de 2 millones en el 2014 alcalde y en el 2013 vinieron a embargarnos las cuentas por deudas que se debían hace 7 años de Essalud, es decir como no pagábamos Essalud nos facturaban y fueron acumulando deuda, que fácil es descontar el sueldo y no pagar, esa es la deuda de SUNAT, es la deuda que acumula SUNAT esta gestión desde el 2011 no le debe nada a SUNAT, ni a ONP ni a Essalud, nada se acumuló 300 mil y están garantizados y mes a mes se paga entre 225 mil soles y están en el presupuesto, los documentos que todos recibimos, entonces señor alcalde aquí viene mi primer pedido, el punto 3 de este volante que se haga llegar a cada regidor el detalle porque para hablar hay que estar informados esa es la verdad y bien informados. Yo fui parte de la comisión de transferencia, pero hay que informar bien, cuando decimos, es la deuda SUNAT señores, es la deuda que lamentablemente por buenos, malos, no lo sé, manejos económicos se dejó de pagar lo terrible a acá es que afecta a nuestro trabajador, ok. Que se haga llegar señor alcalde a todos los regidores que es un presupuesto, yo presupongo que me va ingresar 10 soles y presupuesto que voy a gastar 9, no es que yo tenga los 10 soles, no es que hoy tengamos los 66 millones, o 40 millones como dice el presupuesto que todos aquí hemos aprobado y hemos recibido los documentos con anticipación usted nos informó en la sesión pasada cómo va el ingreso y va en buen camino pero si vemos el histórico que todos tenemos nunca llegamos al presupuesto a lo que quisiéramos llegar pero por lo poco que logramos o con lo que ingresa se



## MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO



hacen gastos corrientes que son pago del personal, luz, agua, teléfono, y servicios que se brindan y muchas veces un servicio soluciona otro que también lo vimos acá, nuevamente que estos presupuestos entonces es muy ligero decir habiendo tanto dinero de nuestro presupuesto no se hacen pistas, el día de ayer empezaron las obras en Villa Victoria, en Arroyito, Luter King, y Intihuatana, jirones Cáceres, jirones Angamos, pistas que durante años alcalde abandonados y que esta gestión con ese poco o mucho dinero, hizo, entonces no hablemos que pistas hacíamos antes o no, yo también quiero se haga llegar el informe de que pistas hicieron desde el año 2011 hasta hoy para que estemos enterados. Tenemos un millón ochocientos mil de FONCOMUN si no estamos enterados y ese un millón ochocientos mil de FONCOMUN es para ser destinado aprobados por este CONCEJO en obras y este CONCEJO aprobó hacer obras y quienes decide los propios vecinos, hay regidores que no se informan que no han asistido una sola participación vecinal, no han asistido a ni una presupuesto participativo, una sola entonces no me diga que no están enterados, cuando asistan a los proyectos hablamos, porque ahí se aprueba los gastos de pistas, se aprueban los gastos que se hacen, entonces quieren pistas si tienen la ligereza de mandarnos un volante así que digan que pidieron, que pistas pidieron que vecinos organizados lo hicieron, y si no alcalde que caminen, es otro pedido que por favor le haga llegar a todos los regidores desde el 2011 ahora, porque estoy cansado de poner la otra mejilla alcalde, toda las obras se hicieron con presupuesto participativo de pistas, no tenemos áreas verdes porque no hay cisternas, este CONCEJO aprobó la compra de cisternas con un leasing y 2 personas se opusieron que se le haga llegar también el informe a todos los regidores que como se va adquirir este cisterna y la copia del acta donde se opusieron, pero no pidamos cisternas cuando nos oponemos.

Adicionalmente "incapacidad de no defender estos bienes, el cementerio nunca estuvo en riesgo" ni estarán señor alcalde, son bienes de dominio público que se haga llegar a todos los regidores que es un bien de dominio público y que se está haciendo para defender, nuestro mercado, para defender nuestro comunales, que estrategias, ok que se hagan la entrega por favor alcalde le voy a pedir para que todos lo sepan, para terminar alcalde.... "Hacemos un llamado a la conciencia se está dilapidando los gastos, dilapidando en paseitos", quisiera llevar un informe también a los regidores que cuantas personas del adulto mayor se benefician con estos paseitos, las coordinadoras de vaso de leche cuantas familias, se da ya los listados a todos los regidores dilapidando, una palabra muy fuerte alcalde en fiestas pomposas y en bonificaciones, que se haga llegar a los regidores. Lamentablemente alcalde hay que hablar con conocimiento e informados, hay que tener un poquito de vergüenza para hablar y usar estos adjetivos, yo entiendo que la política es un ajedrez, un volante, yo le entiendo alcalde, pero cuantas cosas ponen acá, que se ponga el detalle alcalde de la ONP.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Gracias regidor por su intervención. El pedido del regidor para que se deriven los documentos a través de los regidores. Algún otro pedido. La regidora Nely Galarza.

**DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY GALARZA:** Señor alcalde, señores regidores, señores vecinos. Ustedes saben que en la anterior sesión extraordinaria yo no estuve presente y también creo que también o estuvo presente entonces mi pedido es para ver si es posible que quede sin efecto el acuerdo de concejo que designó a los regidores para hacer la lectura del acta de creación política del distrito de Surquillo y del acta de declaración de la independencia del Perú. Aprovechando que ahorita estamos todos sería más meritorio que el concejo en pleno vote por la designación de dichos regidores que tengan el honor de hacer dicha lectura.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Lo que está pidiendo es dejar sin efecto el acuerdo de concejo que designó a los dos regidores, el pedido a orden del día, de la regidora Nely Galarza.

**DE LA REGIDORA DE MELANIA RAMÍREZ:** Yo solamente quería lo que usted manifestó en la sesión anterior era solo presencia de esa sesión extraordinaria porque esa sesión extraordinaria no era pagada, por eso faltaron algunos regidores, y ahora si porque es una sesión ordinaria hay un pedido, nada más señor.



**DEL SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES:** Una medalla cívica para una persona la cual ha trabajado constantemente por las personas más necesitadas, por los niños, una persona que no recibe sueldo que es la presidenta del vaso de leche que es la Sra. María Pancho de Loza, quisiera darle una medalla cívica, porque es una mujer que ha trabajado muchos años y creo que se lo merece.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** El pedido del regidor Raúl Morales a orden del día.

**DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJAS CHIRINOS:** Me dirijo a la doctora, a mí no me sobra la plata ni me falta la plata porque la señora me dice que he faltado porque esa sesión no es pagada, señora disculpe yo tengo 6 años, 4 años en la gestión anterior y 2 en esta gestión, yo solamente he faltado 2 veces, una por viaje y esta porque mi hija se encontraba mal de salud, no es porque no ha sido pagada, y francamente me sentí aludido. Mi pedido señor alcalde, mi pedido sería que nombren al regidor Huaney ya que no estuve en la sesión anterior, yo quisiera que se nombre al regidor Hernán Huaney para que de la lectura de la creación política del distrito y a la regidora Nelly Galarza para que de la lectura de la proclamación de la independencia, ese es mi pedido.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Ese pedido va siempre y cuando se apruebe el pedido de la regidora Nelly Galarza de dejar sin efecto la sesión del concejo que designo a la regidora Sandra Gutiérrez y al regidor Hernan Huaney, en ambos uno para la lectura de la creación política del distrito y el otro por el acto de independencia de proclamación de la independencia, ese pedido va a orden del día.



**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Señor alcalde quiero solicitarle una vez más, para que no queden dudas y no haya perspicacia solicito que próxima sesión de concejo se vea la deuda de la SUNAT, con documentos, con toda la documentación informada que hagan llegar a todos los regidores, si no la tienen ustedes se las puedo traer señor alcalde, me comprometo a traerlas e inclusive tengo los documentos que tenía el procurador, donde manifiesta que a la fecha era 5 millones, entonces esos documentos si es que no la tienen yo me comprometo a traerlas, que me avisen con anticipación, igual también los documentos de transferencia donde se deja constancia del millón de soles también me comprometo a traerlas para la próxima sesión, de igual forma también, he escuchado atentamente al señor primer regidor y me llama mucho la atención señor alcalde que cuando una mujer expresa o levanta la voz la gente se asombra y dice que pasa baje la voz, pero cuando un hombre levanta la voz, creo que para muchas personas es natural que un hombre levante la voz, sin embargo cuando una mujer levanta la voz inmediatamente los ataques en las redes sociales de loca, menopáusica pero lamentablemente esa es la sociedad ya llegará en algún momento en que podamos cambiar todas esos pensamientos, yo creo que en algún momento, sueño con eso, espero que algún día mi hija cuando sea grande no sea víctima de estas cosas, de igual forma señores quiero hacer un comentario yo ya me siento contenta de haber sido regidora en dos, tres ocasiones y creo que el mejor reconocimiento que pueda darte, es el reconocimiento que lo da el pueblo ese abrazo, ese cariño, ese saludo ese respeto, que me otorgan los vecinos cada vez que camino, eso es lo que me llena el alma, si ustedes creen que no es necesario, no es conveniente, que yo, ustedes son mayoría, ustedes dispondrán señores, y yo con toda la humildad me quedaré aceptar lo que ustedes decidan son mayoría, soy muy respetuosa y aceptaré con humildad la decisión de ustedes, muchas gracias.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Bien regidora ¿algún otro pedido? No habiendo más pedido, pasamos a la estación de orden del día.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Ok, con el fórum de ley, pasamos a la estación de orden del día, de lectura a los puntos de agendas.

**ESTACION ORDEN DEL DIA:**

**PRIMER PUNTO:**



## MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO



### APROBACION DE ACTAS DE LA SESION ORDINARIA DEL 25 Y 29 DE ABRIL DE 2016.

**DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES:** Existen observaciones al Acta de fecha 25 de abril de 2016.

Observaciones por parte de regidora Sandra Gutiérrez, en la página 9.

**DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES:** Con las observaciones y correcciones de la precitada acta vamos a pasar a votación, los regidores que estén de acuerdo por la aprobación de las actas, con las observaciones realizadas, manifiesten con la señal conocida **Unanimidad**.

**DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES:** Existen observaciones al Acta de fecha 29 de abril de 2016.

Observaciones por parte de regidora Melania Ramírez, en la página 3, 5 y 7.

**DEL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES:** Con las observaciones y correcciones de la precitada acta vamos a pasar a votación, los regidores que estén de acuerdo por la aprobación del acta del 29 de abril de 2016, con las observaciones realizadas, manifiesten con la señal conocida. **Unanimidad**.

### SEGUNDO PUNTO: EI PEDIDO DE LA SEÑORA REGIDORA NELLY GALARZA.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANI:** Vamos a poner a votación el pedido de la señora regidora Galarza que se deje sin efecto el acuerdo del concejo que designó a la regidora Sandra Gutiérrez como la persona para la lectura del acta de la creación del acta política del distrito de surquillo y este mismo acuerdo designó al regidor Hernán Huaney para que de lectura del acta de proclamación de la independencia. Para debate se deje sin efecto siempre y cuando que sea votado por mayoría.

**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Gracias señor, solo traer recuerdos, lo recuerdo como una anécdota que todas las cosas que te pasa en la vida uno lo tiene que asumir como una experiencia como un aprendizaje, y recuerdo yo mucho hace 2 años cuando nadie quiso dar lectura, como usted menciona, perdón es un honor de los surquillanos dar lectura al acta de creación, recuerdo que nadie quería hacer la lectura, no sé por qué, me propuse yo, y lamentablemente tuve un solo voto que fue el voto que emití yo, recuerdo ahora que en la sesión pasada cuando usted trajo la propuesta, como bien lo dije yo no estaba de acuerdo con que yo de lectura al acta de creación recuerdo mucho que al momento de que el primer regidor como vamos a votar, sé que hubo una confusión, porque la propuesta justo la presento diferente solamente mencionarles y decirles que les agradezco en ese momento y aceptare como lo reitero con humildad con la capacidad de poder entender a cada uno de ustedes y solamente decirles que seguiré siendo el ojo fiscalizador y la voz que no se calla, muchas gracias.

**DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA:** Señor alcalde no es temor, por si acaso, hace 2 años, lo que usted hacia era pedir voluntarios señor alcalde si alguien quería leerlo o si alguien tenía una propuesta, en ese momento no había una propuesta no es temor dar lectura a un acta, nada más esa aclaración señor alcalde.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANI:** Los regidores que estén de acuerdo que se deje sin efecto el acuerdo de concejo que designo a la regidora Sandra Gutiérrez para que de lectura al acta de creación política del distrito de surquillo y al regidor Hernán Huaney para que de lectura al acta de proclamación de la independencia, que se manifiesten con la señal conocida. 7 votos a favor y 2 votos en contra. **MAYORIA**.





**TERCER PUNTO: EL PEDIDO DE LA SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES SOBRE EL PEDIDO DE OTORGAR LA MEDILLA CIVICA A LA REPRESENTANTE DEL VASO DE LECHE**

**DEL SEÑOR REGIDOR RAUL MORALES:** Si señor alcalde, siempre he admirado a las personas del vaso de leche por su entrega, trabajo, para los niños, personas mayores de edad y creo que es un momento adecuado para brindar, felicitar, con un reconocimiento aquellas personas que trabajan sin sueldo, porque es ahí desde temprano hasta tarde y de verdad es un sacrificio que lo hacen con mucho cariño y creo que mínimo un reconocimiento a ella, a la presidenta del vaso de leche, señor.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Yo creo que si porque la Sra. María Ancho de Loza a pesar de su delicado estado de salud hace esfuerzos de verdad admirables, para poder estar liderando este grupo, creo que al otorgarle la medalla cívica a ella se está haciendo un reconocimiento a toda la organización así que creo que se lo merece.

**DE LA SEÑORA REGIDORA MELANIA RAMIREZ:** Señor presidente, en la sesión anterior yo había señalado a una coordinadora de vaso de leche en esa oportunidad, mi trabajo muy allá del vaso de leche era como vecina como mujer solidaria y emprendedora, no había considerado, creo que todas en verdad, muchas o todas merecían una medalla por el trabajo que han hecho, yo también he estado en el vaso de leche por más de 20 años realizando mi labor social, en caso de la Sra. María mi único cuestionamiento diría que ella viene caminando 10 años en el cargo, usurpándolo de manera ilegal, sin elecciones desde el año 2010.

**DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA:** Quisiera recordar lo que dice el regidor Morales, que se premie la Sra. María Ancho de Loza, por su calidad humana, por su trabajo, por su entrega, no solo porque es presidenta del vaso de leche, ya que estamos premiando a la Sra. María por la labor que ella trabaja de hacerla presidenta para demostrar, creo que, es noble como dice la señora regidora Melania reconocer ese esfuerzo.

**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Totalmente de acuerdo en entregar esta medalla a una mujer que por años ha venido realizando una labor, desprendida en apoyo al prójimo, a los niños, a las mujeres y es justo el reconocimiento, yo siempre a usted le he mencionado, los homenajes hay que dárselos en vida, cuando una persona muere creo que ya no tiene la capacidad de poder disfrutar esa medalla las flores y todas las cosas que le podemos dar después de muerto, como ayer veía participar en una misa de Jorge Wong que le hicieron en San Felipe, y me dio mucha pena realmente que la ni siquiera la municipalidad le haya podido brindar las sillas para los vecinos de este parque donde se celebró la misa al recordar a Jorge, por eso totalmente de acuerdo y felicitar la propuesta del regidor Morales por haber propuesto a la Sra. María Ancho de Loza una mujer surquillana, muchos años de lucha a favor de organización del vaso de leche .

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** El caso de Jorge hicimos una misa de salud en donde también se mencionó tanto a Jorge como a Gino y bueno que nadie pensaba que Jorge se iba a ir de una forma tan abrupta, como pasó, pero yo estoy con la conciencia tranquila porque él no me apoyó en campaña cuando el entro a trabajar conmigo es más me apoyo otro candidato, sin embargo siendo el una persona cuya capacidad y dedicación a los jóvenes y niños era reconocido por todo el distrito y claro el regidor Luis Rojas que vino José Luis creo que estamos perdiendo talento ahí, definitivamente son personas que guardo yo no guardo rencor y siempre lo que yo busco es lo mejor para la comunidad y lo mejor era contar con el apoyo y trabajo de Jorge, entonces hemos hecho una misa de salud donde también fue dedicada a Jorge y a Gino y lamento que las áreas ejecutivas no hayan apoyado con las sillas y ya yo veré como voy hacer una llamada de atención a ese señor.

Pasamos a votación, los regidores que estén de acuerdo con otorgarle la medalla cívica a la Sra. María Ancho de Loza, que se manifiesten con la señal conocida. **UNANIMIDAD.**

**CUARTO PUNTO: PROPUESTA DEL SEÑOR REGIDOR LUIS ROJA CHIRINOS PARA DESIGNAR AL REGIDOR HERNAN HUANEY PARA DAR LECTURA AL ACTA DE**



## MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO

### CREACION POLITICA DEL DISTRITO Y A LA REG. NELLY GALARZA PARA QUE LEA EL ACTA PROCLAMACIÓN DE LA INDEPENDENCIA.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Hay una propuesta del regidor Lucho Rojas, para designar al regidor Hernán Huaney como la persona que de lectura al acta de creación política del distrito y la regidora Nely Galarza que de lectura al acta de proclamación de la independencia, que se llevará a cabo en la ceremonia solemne en la sesión solemne una y la otra en el acto de matrimonio civil comunitario. Los regidores que quieran hacer alguna opinión sobre este tema.

**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Quiero felicitar la propuesta que ha tenido a bien dar el regidor Lucho Rojas, creo que todos los regidores somos merecedores y tenemos la capacidad de poder dar lectura, desde ya felicitarlos, yo creo que van a ser muy buenos representantes ese día y quiero decirles señor, que mi voto será a favor por los dos regidores porque, yo cuando como bien lo decía en su momento señor alcalde, soy una de la personas que no da marcha atrás en lo que yo digo, si saco un volante, lo saco con mi nombre, jamás he ocultado ni tengo ningún temor se que tengo la verdad y digo las cosas como tienen que ser, por eso el día de hoy quiero adelantar que mi voto será por tener a estos dos miembros dignos de este Concejo municipal, adelanto que mi voto será a favor.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Ok, disculpe señora regidora regresando al mismo tema del volante, recuerde que esos 24 millones que dice, mas de 20 millones fueron dejados por la anterior gestión, nada más.

**DE LA SEÑORA REGIDORA SANDRA GUTIÉRREZ:** Le demostraremos con documentos señor.

**DEL SEÑOR REGIDOR GIANCARLO CASASSA:** Yo también estoy de acuerdo en lo expuesto por el regidor Luis Rojas, en el caso del volante que somos una gestión incapaz, que veo que hoy somos capaces, creo que todos en este Concejo somos capaces unos tienen más talentos en unos temas otros más talentos en otros, que todos somos capaces, un volante no va a mellar, yo soy consciente de mis capacidades y mis incapacidades también, felicito la propuesta.

**DEL SEÑOR ALCALDE JOSE LUIS HUAMANÍ:** Pasamos a votación, los regidores que estén de acuerdo con la propuesta del regidor Luis Rojas de designar al regidor Hernán Huaney para que de lectura del acta de creación política del distrito en la sesión solemne y la regidora Nely Galarza que de lectura al acta de proclamación de la independencia. Que se manifiesten con la señal conocida. **UNANIMIDAD.**

No habiendo más temas **EL SEÑOR PRESIDENTE JOSE LUIS HUAMANI GONZALES** finalizo la Sesión Ordinaria de Concejo.

**-TOCA LA CAMPANILLA-**

MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO  
  
JHAMIL R. VALLE CUBA  
SECRETARIO GENERAL

MUNICIPALIDAD DE SURQUILLO  
  
JOSÉ LUIS HUAMANI GONZALES  
ALCALDE

